

TEMA: Salud

SUBTEMA: México Vacuna Rusa

REFERENCIA: La Jornada. (3 de septiembre). En octubre, México participará en Fase 3 de vacuna rusa: Ebrard. Recuperado de <https://bit.ly/3jSoWXp>

NOTA:

En octubre, México participaría en Fase 3 de vacuna rusa: Ebrard

En octubre próximo México podría participar en la fase tres del candidato de vacuna Sputnik V, de ser aprobado por la Secretaría de Salud y la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris), informó el canciller Marcelo Ebrard, quien destacó que existe el compromiso del gobierno ruso para enviar a nuestro país los resultados de la fase uno y dos de los ensayos clínicos, los cuales serán traducidos, apostillados y entregados al secretario de Salud, Jorge Alcocer, la próxima semana.

En reunión con integrantes de la Fundación Mexicana para la Salud (Funsalud), y a través de una videoconferencia Tagir Sitdekov, vicedirector del Fondo de Inversión Directa de Rusia, con el que se financia el desarrollo de la vacuna Sputnik V, informó que de ser aprobado por las autoridades sanitarias México podría participar en la fase tres del ensayo clínico con 500 a mil voluntarios mexicanos, los cuales podrían ser elegidos entre la población de 18 a 60 años.

En entrevista con medios de comunicación, Ebrard Casaubón, detalló que de aprobarse la participación en México “en un mes podríamos tener la primera vacuna contra el Covid-19 para aplicarse directamente a mexicanos como parte de un

protocolo de investigación”. Agregó que existe el compromiso del gobierno ruso de compartir su protocolo de investigación y hacerlo en un periodo corto de tiempo.

Destacó que en la reunión con los ministros de Relaciones Exteriores del Grupo del G-20, se reiteró la necesidad de trabajar en colaboración entre las naciones para salir adelante tanto del impacto sanitario de la epidemia, como de sus efectos económicos y sociales.

COMENTARIO

Según la nota, de ser aprobado por la Secretaría de Salud y la Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Cofepris) en octubre, México podría participar en la fase tres del candidato de vacuna Sputnik V. Asimismo, el canciller Marcelo Ebrard, destacó que existe el compromiso del gobierno ruso para enviar a nuestro país los resultados de la fase uno y dos de los ensayos clínicos, los cuales serán traducidos, apostillados y entregados al secretario de Salud, Jorge Alcocer, la próxima semana.

México ha estado participando activamente en el desarrollo de una vacuna para combatir el coronavirus, de forma interna y en colaboración con otros países, estas acciones responden a la lógica de contar con una vacuna segura y costeable que permita estar más cerca de un control epidemiológico dando pauta a la reactivación total de las actividades del país.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar